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2 月の目標達成者（毎月 ２５日締切） 
 

古川八重子 様（東３）１４回 

高橋 重子 様（西２）２８回 

久保 良子 様（東９）１０回 

早船 恵子 様（東９）２４回 
１２月の目標達成者に掲載漏れがありました 

吉田満津江 様（西３）１９回 
申し訳ございませんでした。 

歩こう会 
 

健康部会 

地域づくり協議会専門部会の再編成について 
 

青蓮寺・百合が丘地域づくり協議会

次のとおり、平成２６年度から現行の７専門部会を４専門部会に再編成いたします。
① 生活環境部会  

地域の生活環境及び景観の保持と改善向上に関することを担当します。 
なお、従来の園芸福祉活動部分は分離しサロン活動とします。 

② ふれあい交流部会 
従来どおり、住民交流、地域文化の継承及び創出に関することを担当します。

③ 教育文化部会 
従来どおり、子どもの健全育成、住民の教育文化活動の向上に関することを

担当します。 
④ 福祉・健康部会 

活動に類似性の高い福祉部会と健康部会を統合し、高齢者福祉や子育て支援な
ど、福祉全般に関することや住民の健康保持、増進に関することを担当します。

なお、安全防災部会は、解散し、（仮称）安全防災防犯委員会へ移行するとと
もにコミュニティ部会の中に置くこととします。又、生活支援部会は、解散し、
住民のニーズに沿った事業として活動を進めます。 

 
掲示板 ＜2014 年 3 月＞ まちの保健室は６４－８６００ 

  

団体・行事名 実施日 実施時間 実施場所 

あいさつ運動 5,12,19(水) 7:45～8:10 百合小校門前

クリーン・ゆり 
 雨天時は次週日曜 23（日） 9:00～11:00 前山公園集合

子育てサロン 
「つどいの広場」 14,28（金） 10:00～12:00 東第3集会所

子育てサロン「キキ・プチ」 5,19（水） 10:30～13:30 東第3集会所

Ｓｋｉｐ広場 11（火） 10:00～12:00 市民センター

シネサロン（西） 28（金） 13:30～ 西第2集会所

さわやかサロン 6,20（木） 10:00～12:00 東第3集会所

シネサロン（東） お休み 

お茶べりサロン 10（月） 10:30～12:30 西第2集会所

さくらサロン 24（月） 10:00～12:00 東第1集会所

映画会  11（火） 13:30～ 市民センター

防災無線通信 3/2, 4/6(日) 21:00～ 市民センター

百合小こどもクラブ  1(土) 9:30～ 市民センター

みんなのこども映画会  15（土） 10:00～ 市民センター

すこやか体操 本年は終了しました。新年度は検討中です。 

高齢者サロン 18(火) 9:30～11:30 東第2集会所

配食サービス(ゆりの花) 5,12,19,26（水） 
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自治会長をさせていただいて、長い
ようであっという間に過ぎた一年でし
た。 

周りの方に支えられ、そして沢山の
ご迷惑をお掛けした一年間だったと思
います。しかし私個人としては、人と
して成長出来た有意義な一年でした。 

この一年間で自治会活動を少しは理
解出来ましたので、今後様々な行事に
は、一自治会員として協力して行けれ
ばと思います。 

関係者の皆様、この場を借りて御礼
申し上げます。一年間本当にありがと
うございました。 

 
東 5 番町自治会長 中野 深 

前年度の自治会副会長の職での自治
会活動の経験を生かし、防災活動など
に取り組みました。いつ来るかわから
ない大型地震に対する自助の意識をよ
り高めていただく事とする目標が達成
できなかったと反省しています。 

来年度は、安全防災部会が解散し各
自治会による独自色をだして自立した
防災・防犯・防火の活動を実施する元
年となりますが、『自分の体は自分で守
る』自助意識をより持っていただく活
動が今以上に必要だと思います。 

      
東 6･7 番町自治会長 諸山 勝雄

 自治会長の事でふり回された１

年間でした。自分自身にも色々とあ

り、会長としての仕事どころではな

かったのですが、各班長さんに助け

ていただき、気付けばあれよあれよ

と１年がすぎました。 

 8 番町の各班長さん、周りの住人

の皆さんには迷惑ばかりおかけし

て申し訳ありませんでした。色々と

お助けいただき感謝しています。本

当にありがとうございました。 
 

東 8 番町自治会長 松田 圭太

自治会長になって約１年、僕にと
ってこの役は力不足で大変極まり
ないものでした。ここまで続けてこ
られたのは、他の役員さんや地域の
方の助けがあったからだと感謝し
ております。 

その大変さの中で良かった事…。
子ども達の事を、となり近所にとど
まらず様々な地域の方に可愛がっ
てもらい、そして顔と存在を覚えた
事。それだけで、僕はこの役目をし
て良かったと思っています。 

 
東 1 番町自治会長 福井 秀治 

地域主権というのは、地域が責任と自
覚をもってよりよい「まちづくり」を進
めることと思いますが、その意味でこの
百合が丘は役員の方々を中心に「地域を
よくしていきたい。住みよいまちにした
い。」という思いがとても強く、その強
い思いで様々な取組みをされていると
感じました。年間を通じて会議や行事等
想像以上に出る機会が多く大変でした
が、班長の方々のご協力や、協議会の役
員の皆様のご助言をいただきながら、何
とかこの一年間大きなトラブルもなく
務めさせていただきました。改めて感謝
申し上げます。 

 
東２番町自治会長 西本 実 

今年度で 3 年目の自治会長を務めさせて
いただきました。アッという間に過ぎ去っ
た思いでございます。平成 26 年度は、２
期４年目の最終の年となります。引き続い
て、地域づくり協議会の各種会議、行事等
を通じて微力ではございますが、ご協力さ
せていただきます。２月２３日の名張青蓮
寺湖駅伝競走大会での豚汁のサービスを最
後に、今期の全行事を無事終了いたしまし
た。皆様のご協力、誠にありがとうござい
ました。次年度、当自治会では、青蓮寺国
津神社の造営準備という大きな事業がご
ざいますのでその事業達成に努めてまい
りたいと思っています。この１年、ご支援
ご 力よろしくお願い申し上げます。 

５月１２日。突然に引き受けた自治
会長の職務。面倒と言えば、まさにそ
の通り。未経験の細かな手続きの数
と、無関心な住民の数の、多いこと。
あきれてはいられない現実に「やるし
かない！！受けた責任がある。」 

今だけをしのぐのか。これからを、
創るか。私の性格は、「本質にメスを
入れ、これでもか！！と、冷やかに、
温かく追及するタイプ。」良いことは
どんどん進める。権利力と、義務力は、
同じでなければなりませんぞ。 協    

南百合が丘自治会長 西谷 松雄青蓮寺自治会長 森田 武尚 

百合が丘に移り住んで間もなく自治
会長になり不安ばかりの始まりでした
が、班長さんや役員経験者の方々の温
かいご協力で無事に 1 年を終えようと
しています。会議や行事に参加するご
とに地域の問題や取り組みがよく分か
り、各行事や防災・防犯、高齢化と自
治会として取り組むべき事が多いです
が、班長さんを中心に会員の皆様との
協力・助け合いで住み良いまちが継続
できると強く感じた 1 年間でした。今
後も少しでも地域に貢献できるよう、
自分に出来ることをしようと考えてい
ます。 

平成２５年度、役員、班長の皆様方大

変お疲れ様でございました。今を楽しみ

ながら、今の環境と状況を考え、年度計

画を立案致しましたが、無事終了させて

いただき、皆様方に深く御礼申し上げま

す。しかし残された課題も多く、２６年

度への引継事項として対応していただ

ければ幸いでございます。課題解決に必

要な折、今後も支援協力させていただけ

ればと考えています。 

１年間大変ありがとうございました。
                  
東３番町自治会長  藤本 照男 東4 番町自治会長 松山秀一 

百合小校区 防犯パトロール隊 
 （安全防災部会） 

 
実績  
2 月度  昼間 13 回 

夜間 1 回 
 

●各巡回とも特に異常なし 
 

 協力者を募集中です！！ 

総会の日程が決まりました 
 

 第 5 回地域づくり協議会代議

員総会は、5 月 18 日(日)に百合

が丘市民センターにおいて開催

いたします。 

平成 25 年度（旧年度）の代議

員様には、改めて開催案内をご送

付させていただきます。出席方よ

ろしくお願い申しあげます。 

 

（社）青蓮寺・百合が丘 

地域づくり協議会事務局



 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
（予告）青蓮寺湖一周さくらハイキングご案内  (健康部会) 

 
当地域住民の健康と親睦を目的として昨年に引き続き第２回目のお花見ハイ

キングを実施いたします。青蓮寺湖一周の時計回りをコースとします。コース
５ヶ所に係員を配置します。 

 
１、実施日 ４月５日(土) ≪雨天の場合は翌日６日とします≫ 
２、集合時間と場所  ９時３０分 青蓮寺湖ダム堰堤西側の駐車場広場 

受付で記名。(受付先着２００名の方に市民センター内のカフェ・バルー
ンの「お飲み物セット券」お一人１枚進呈します) 

３、その他・・飲み物や弁当等は各自自由持参とします。流れ解散とします。
交通事故等無いように各自注意して安全で楽しいお花見ハイキングとし
ましょう。 

４、お問い合わせ先  百合が丘市民センター   ℡６４-６４６６まで

「みんなのこども映画会」開催のおしらせ  
【日  時】 ２０１４年３月１５日（土）１０：００～１１：４０ 

【場  所】 百合が丘市民センター・多目的ホール 

【作  品】 春の「ドラえもん」まつり 

         ドラえもん映画「のび太の魔界大冒険」  1 時間 40 分 

☆「魔法が使えたらいいなぁ～」そんなことを考えながら眠りこんだのび太は、魔王の
国へ行く夢を見ました。さあ大変！しずかちゃんが魔王につかまっています。夢のなかだ
から、のび太も魔法が使えます。ドラえもんの空飛ぶじゅうたんで魔界へしゅっぱつ！ぶ
じ、しずかちゃんを救いだすことができるでしょうか？はらはら・ドキドキ！ドラえもん
とのび太たちの活躍をみんなで応援しましょう。 
♡「ドラえもん」が映画化されて６作目(1984 年)の作品です。懐かしく思われる大人

の方も多いのでは・・・。ご家族・ご近所お誘い合わせのうえ、たくさんのご来場お待ち
しております。♡ 教育・文化部会「百合小こどもクラブ」  

今年度もあと少しとなりましたが、
一年を振り返って今年は行事も班長
会議もスムーズに過ごすことが出き、
班長さん・役員さんの協力のもとで明
るく楽しい一年を過ごすことが出来
ました。 

当自治会の 25 年度に掲げたスローガ
ン「みんな参加で楽しい町づくり」のよ
うな皆さんと共に住みよい楽しい町づく
りができたらいいなという思いから、自
治会で行う全ての行事は町を明るくする
懇親の場として考えてやってきました。 

「光陰矢のごとし」。昨年の今ごろ、
百合が丘地域、ましてやご近所のこと
を何も知らない私が自治会長を引き
受け何とか無事に過ごせたのも、班長
さん及び自治会員皆様のご協力のお
陰です。「ありがとうございました」
と、心からお礼を申したいと思ってお
ります。又自治会及び協議会の色々な
行事等に参加することが出来、その
上、多くの人達と知り合えたことが、
今後、私の人生にとって大きな財産に
なると思っています。 

＜ボランティア精神を失わず＞ 

自治会活動はボランティア活動

の第一歩であると考えます。長期に

渡り、自治会活動に参加してきまし

たが昨年会長になって初めて知る

ことが出来た部分もあり大変よい

経験になりました。 

公園の草刈りの後に懇親のひと時を設
けたり、公園に花壇をつくり花を植えた
り、レクリエーションでぶどう狩り・バ
ーベキューをやったり、近大高専の生徒
を交えて餅つきをやったり、雨と雪で大
変な状態でしたが子ども達と夜回りをし
たこと等々、皆様と共にやってきた色々
な行事が楽しく思い出されます。至らな
い私でしたが、１年間のご協力本当にあ
りがとうございました。 

とくに夏祭りでみんなでやると言
う協力体制が出来、その後に西２・５
番町と一緒に岐阜の郡上八幡に観光
バス２台でツアーを楽しんでいただ
けたと思っております。 

今後もボランティア精神を失わ

ず社会に貢献すると共に、皆さんの

協力を得ながら活動していきたい

と思います。 

ひとつ思うことは班長・役員を務め
ている時は挨拶や話はするのですが
終わったあとは関係ないと言う感じ
です、寂しい事だと思います。     

西 1 番町自治会長 松本 貴志 西 3･6 番町自治会長 芦木 忠雄  西 2･5 番町自治会長 高科 照雄 西 4 番町自治会長 石田 博

青蓮寺湖駅伝「完走・感動・応援」 ありがとう！
 

今年も第 28 回「青蓮寺湖駅伝競走大会」が 23 日、周回するコースで開催さ

れた。当百合が丘地域住民で編成されチーム名「ブルー・リリーズ」として、男

女混成部門に今年は 2 チームが出場した。この日のために選手の皆さんは寒い

中 4 回の練習をされました。本番は絶好の天候に恵まれ、応援に駆けつけた大

勢の皆さんの声援を受け、タスキを継なぎ 2 チームとも混成部門 2９チーム中

７位と 22 位で無事完走を果たしてくれました。頑張って走っている選手を目の

当たりに見て、応援の皆さんも「感動」「一体感」を受けたことと思います。 

選手の皆さんお疲れさまでした。 

この駅伝出場に合わせ、東 6･7 番町自治会の皆さまが、朝早くから「お餅つ

き」をして選手、応援の皆さんに 「つきたての餅」を振舞って下さいました。

自治会の”おもてなし”に対し、感謝致しております。選手の皆さんも心強い励

ましになったのではないでしょうか。 

本大会出場に向け、ご協力をいただいた関係者の皆さん、周回 2 地点に応援

場所を設けて、それぞれの場所で応援をしていただいた皆さん、ご協力、ご声援

ありがとうございました。 

アクシデントなども無く、完走と無事終えたことに関係者一同安堵しています。

なお、本大会を持ちまして 25 年度活動計画の「夏祭り」「地域フェスタ（協
賛）」「駅伝」をお陰さまですべて終えました。今後も（26 年度）地域活動への
参加をお願いします。  

（ふれあい交流部会）

２月２２日(土)市長の講演「住民参加のまちづくり」報告  講師 名張市長  亀井利克さん
 

高齢化が進んでいるので、社会保障費などは増えていくものの税収増は見込めない。右肩上がりの社会情勢を望
めない今日、行政がやらなければならないこととして、住民の方への積極的な情報開示を行う事で、その中で説明
責任を果たし、信頼関係を築いていかないと住民参加のまちづくりができない。市の総合計画は、福祉の理想郷プ
ランとした。これはまさに「住民参加のまちづくり、相互扶助と共助の社会」を目指したもの。現在、まちづくり
は、第 3 ステージに入っている。社会保障制度はいずれ限界がくる。それを補うものは「総合地域力」だ。都市
内分権・地域内分権、自主・自立による自己決定と自己実現。主体が住民の皆さんで市はサポート役になる。 

第 1 ステージは、補助金から交付金へ 
第 2 ステージは、区長会をはじめとする各団体を解散し、１５地域づくり組織活動の中へ 
第 3 ステージは、地域ビジョンを策定し、市の総合計画に位置づけた 

これからも、地域ビジョンの実現に向けて協働事業として進めていきたい。地域づくりでは、契約して事業を進
めることも増えてきた。地域組織を簡略化した法人化の設立ができるよう国にも働きかけている。 

市では、毎年2,000 人を対象とした市民意識調査を実施している。80％を超える人が住みごごちがよい。そして
住み続けたいと思っておられ、非常に高い値いとなっている。これは住民満足度を測るための調査項目で毎年確認し
ている。その中で、就労について働く場所の質問もある。高齢の方が働く意欲があっても働く場所がないという方が
多い。生涯現役で頑張っていただくため、コミュニティビジネスや介護保険制度の要支援は、地域づくりで取り組ん
でいただけるような仕掛けを作っていく。全国平均の倍のスピードで進む名張市の高齢化。名張の弱点である雇用の
問題を含め、今後は、名張躍進に向けての土台づくりをしていかなければならない。 

その 1 つ目は、「産み育てるにやさしいまちづくり」。人口減を食い止めるために、子育て支援と教育の充実を
図りたい。3 人目プロジェクトでは、経済的な不安と精神的な不安を解消して産み育ててもらいたいと 3 人目の
お子さんの保育料を無償化することを検討している。また、桔梗が丘は高齢化のスピードが早く、空き家も多くな
っている。空き家をリフォームして子育て中の若い世代の方に住んでもらうという事業も展開していきたい。 

2 つ目は、「名張現役バリバリプロジェクト」。健康づくりで、名張市の健康寿命をさらに伸ばしていきたい。も
う一つが仕事づくり。若い方は働く場所があるが、高齢者の方の働く場所が少ない。働くことで生涯現役、生きが
いづくりにもつながる。 

と、このような要旨を語られました。 
市民からも時間いっぱい使って質疑応答があった。項目を挙げると、 

○地域づくり組織、○雇用問題○工業団地○高速道路○空家の再生○若い人の住宅○教育○通学路○優れた市
民意識調査○名張市の人口減少の原因○企業誘致等であった。  

大変有意義な講演会であったが聴講者が３６名と極めて少なく、講演会企画者としては誠に残念で、今後の開催

案内などについても大きな反省点を見る結果となった。 
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２／１０講演会  
「介護保険と高齢者福祉」 報告 

 
高齢者に必要なことを知っていただくための講

座シリーズ第３回目として市民センターで開きま

した。参加者２１人 

講師は、高齢・障害支援室（高齢者福祉担当室長）

生坂康治さん。介護支援制度の仕組みやサービスに

ついて聞きました。超高齢化する人口問題に始まり

「おむつ等給付事業」「名張市配食事業」等高齢者

福祉サービスについての説明、そして介護保険の話

がテキストを使ってありました。 

ご存知のとおり、今この制度は変わろうとしてい

ます。詳しいことが必要な方は「まちの保健室」(市

民センター内)にお尋ねください。℡64‐8600 ま

で。 

「３月の講演」 

① ３月４日(火) １５：００  

於 市民センターまちづり情報室

題「後期高齢者医療制度」 

保険年金室 医療助成担当室長 谷本 佳司さん

② ３月１８日(火)１５：００  

於 市民センター多目的ホール 

題「ともに創る心ふれあう幸せのまち」  

健康福祉政策室長 高嶋正広さん 
 
お気軽にご近所やお友達をお誘いあわせの上、一

人でも多くの方のご出席をお待ちしております。

青蓮寺・百合が丘地域づくり協議会 

連絡先 市民センター ６４－６４６６


